



CHAMPAGNE
NICOLAS
MAILLART

à ECUEIL - FRANCE

Le Pinot Noir et le Chardonnay se complètent à parts égales dans cette cuvée. Ce Champagne est unique, reflet de son millésime de naissance, exprimant la pureté et l'équilibre de l'année.

Le choix de ne millésimer que peu d'années est dicté par les choix drastiques en cave : le vin provient uniquement de parcelles judicieusement sélectionnées sur notre vignoble en premiers et grands crus. L'élevage en fûts d'une partie de l'assemblage permet la meilleure expression de l'assemblage.

Ce champagne est faiblement dosé (5g/l), pour respecter sa fraîcheur et sa pureté.

Dégustation

Œil : Robe or doré avec des bulles fines et persistantes.

Nez : Intense avec des notes d'évolution (brioche), de fruits mûrs (coings).

Bouche : Belle attaque vineuse. Le champagne s'étend ensuite en bouche en révélant sa complexité et sa longueur en bouche.

Accord mets/vin : Rôti de porc aux champignons et petits lardons.

Disponible en bouteille et magnum.



Pinot Noir and Chardonnay are equally present into this wine. This Champagne is unique, reflecting the purity and balance of the year.

We are highly selective by only producing a vintage in the very best years. This means that the Brut Millésime is a unique and exceptional wine: Grapes are carefully selected from our best parcels from the vineyard. This wine is partly fermented in barrels to develop all its potential.

This champagne is low dosed (5 g/l), to preserve its freshness and purity.

Tasting

Eye: Golden dress with fine, persistent bubbles.

Aroma: Intense with notes of evolution, and high complexity (almonds, toasty, ripe fruits).

Taste: Great vinous attack, then extends into the mouth, revealing its complexity and long finish.

Food and wine: Roasted pork, turkey or roasted chicken.

Available in bottle (0,75ltr) , magnum (1,5 ltr).

5, rue Villers-aux-Nœuds - 51500 ECUEIL - FRANCE
Tél : +33 (0) 3 26 49 77 89 - Fax : +33 (0) 970 627 603
contact@champagne-maillart.fr - www.champagne-maillart.fr

Millésime 1^{er} Cru

